
Subject: INFO: Meine gewerbliche Kennzeichnung
Posted by Mona on Thu, 04 Jun 2009 07:40:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo alle miteinander,

ich möchte Euch gerne mitteilen, dass ich (ab heute offiziell) gerwerblich im Bereich
"Haarersatz-Beratung" tätig bin, meine entsprechende Kennzeichnung wird in der Signatur
angezeigt. 

Nun mag sich der Eine, oder Andere vielleicht fragen: 

"Eine Moderatorin, die in einem "Foren-Themenbereich" gewerblich tätig ist - kann das
zusammen harmonieren, wie kann das gehen....?" Von meiner Seite aus sehe ich da absolut
keinen Grund zur Sorge. Hier im Forum wird sich nichts an meinem Mitwirken verändern,
ebenso werde ich nach wie vor als Betroffene und Userin im Bereich "Haarersatz"
posten/mithelfen. 

Warum habe ich dieses Thema zu meinem neuen Berufsfeld gemacht:

Seit einem Jahr steckt dieser Weg in der Vorbereitung.
Im Laufe der 19 Jahre, die ich nun schon Haarersatz trage, konnte ich Vieles lernen. Ich habe
mich informiert, in den letzten 2 Jahren explizit fortgebildet und bringe langjährige
Erfahrungswerte mit. All` das möchte ich als gesunde Basis für meine individuellen
Beratungen nehmen.

Hier lässt sich meine "persönliche" Hilfestellung leider nicht mehr abdecken. Ich bekomme
viele Anrufe, habe mich mit Betroffenen verabredet, die Menschen haben sich mit mir in PNs und
E-Mails beraten. Selbstverständlich bin ich auch weiterhin sehr gerne hier im Forum im Bereich
"Harrersatz" behilflich. Nur kann ich individuelle Beratungen (nach Foto / mit Treffen / mit
Begleitung in ein Studio usw.) in der bisherigen Form nicht mehr anbieten, denn auch mein Auto
fährt leider nicht ohne Benzin - dazu kommt der Zeitaufwand, den ich ebenfalls in dem Umfang
nicht mehr "einfach nebenbei" aufbringen kann. Aus diesen Gründen heraus und natürlich
auch, weil mich die ganze Thematik schon seit Jahren sehr interessiert, habe ich meinen
beruflichen Weg entsprechend verändert. 

Ich bin aber auch schon lange genug hier dabei, um einzubeziehen: 

Möglicherweise werde ich Kritik bekommen, vielleicht werden sogar  Stimmen laut, die
vermuten, ich werde unter Umständen im PN-Bereich Kunden "abgraben", oder ich könnte die
Absicht haben, hier nun zukünftig in eine "bestimmte Richtung" zu beraten, weil diese meinen
Gelbeutel füllt...!? 

Das wird selbstverständlich nicht der Fall sein! 
Ich arbeite völlig unabhängig, bin niemandem gegenüber weisungsgebunden, oder sonstwie
verpflichtet.
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Lange habe ich überlegt, wie es anzustellen geht, das "zu beweisen", wie es möglich sein
wird, hier eine Akzeptanz zu behalten. Da gibt es meines Erachtens nur den Weg der Offenheit,
Transparenz und Ehrlichkeit. Ich selber werde nie belegen können, was ich NICHT mache, da
bin ich auf Eure Mithilfe angewiesen: Sollte jemand der Meinung sein, er habe derart "unseriöse"
PNs von mir erhalten - bitte im "Off topic allgemein" veröffentlichen! Dieses ist meine
ausdrückliche Erlaubnis dazu. Da ich solche Beiträge nie befürchten muss, biete ich diese
Offenlegung sehr gerne an.

Zudem möchte ich alle User/-innen an dieser Stelle sehr herzlich bitten: 
Für eine umfassende persönliche/individuelle Beratung zu Haarersatz bitte den Weg über
meine Website (Telefon/E-Mail) wählen. Hier im Forum kann und möchte ich dazu keine
Stellung nehmen. Wenn ich hier zum Thema Haarersatz poste, dann allgemein gehalten als
Betroffene und Userin. Vielen Dank für Euer Verständnis.

 
Zum Abschluss muss ich unbedingt noch ein GANZ dickes "Dankeschön" los werden:
 
Durch eine sehr nette und gelungene Zusammenarbeit, so wie die große Unterstützung von
"alopezie.de" erhalte ich sehr viel Hilfe bei der Umsetzung meines neuen beruflichen Weges.
Dafür möchte ich mich an dieser Stelle nochmals sehr herzlich bedanken!  

So viel zu meiner neuen Situation, ich denke, ich habe nichts vergessen...? 
Sollte jemand Fragen haben - immer gerne her damit!

Ich würde mich sehr freuen, wenn wir auch weiterhin ein gutes Auskommen miteinander haben
können!

Vielen Dank (meine Güte, ist das ein langer Text geworden...  ), 

liebe Grüße von Mona
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